

Stadt Eberswalde – 16202 Eberswalde - Postfach 10 06 50

Herrn
Carsten Zinn
Frankfurter Allee 57
16227 Eberswalde

27.02.2020

Datum

Beantwortung der Anfrage AF/0042/2020 „Aktivierung der Eberswalder Städtepartnerschaften“ – StVV 27.02.2020

**Vorsitzender der
Stadtverordne-
tenversammlung**

Telefon
0162 7166198

Hausanschrift
Breite Straße 41 – 44
16225 Eberswalde

e-Mail
m.hoeck@stvv-
eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne
digitale Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

Sehr geehrter Herr Zinn,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 24. Februar 2020 mit dem Thema „Aktivierung der Eberswalder Städtepartnerschaften“, die ich sehr gerne wie folgt beantworten möchte:

Es freut mich sehr, dass Sie die Idee einer Aktivierung der Städtepartnerschaften auf der Ebene der ehrenamtlichen Kommunalpolitik sehr begrüßen.
Die Kollegen Stadtratsvorsitzenden aus Gorzów und Delmenhorst unterstützen dieses Ansinnen ebenfalls.

zu Frage 1:

Nein, die Aktivierung der Städtepartnerschaften auf der Ebene der ehrenamtlichen Kommunalpolitik ist nicht ausschließlich auf den Vorsitzenden in der Stadtverordnetenversammlung beabsichtigt, zumindest nicht aus Sicht des Vorsitzenden.

In der Stadtverordnetenversammlung am 28. November 2019 hatte ich die Idee eines solchen Austausches angekündigt und darum gebeten, dass sich interessierte Kolleginnen und Kollegen bei mir melden können. Bisher haben sich eine Kollegin und ein Kollege gemeldet, was ich sehr begrüße.

Im Dezember 2019 und Januar 2020 erfolgten dann Kontaktaufnahmen und Terminplanungen mit allen drei Partnerstädten. Sobald die Termine seitens der Partnerstädte feststanden, habe ich Ende Januar 2020 alle Kolleginnen und Kollegen Stadtverordnete informiert und angeboten, mitzukommen. Vermutlich in erster Linie aufgrund der Kurzfristigkeit bei den Besuchen in Gorzów und Delmenhorst konnte leider niemand mitkommen,

...

aber für den Besuch in Herlev im April gibt es bereits die Zusage einer wahrscheinlichen Teilnahme. Beide bisherigen Besuche stießen auf großes Interesse in den Partnerstädten. Weitere Besuche sind sehr gerne als Delegation mehrerer Kolleginnen und Kollegen willkommen.

zu Frage 2:

Ja, eine entsprechende Diskussion in den Fachausschüssen, insbesondere in den Ausschüssen Kultur, Soziales und Integration sowie Bildung, Jugend und Sport ist aus meiner Sicht ebenfalls sinnvoll und steht den Ausschüssen jederzeit offen.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Hoeck
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung